



赤  
石

学校のめあて

心豊かで  
たくましく  
いつも進んで学ぶ子

TEL 25-4450 <http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/>

## 2学期もお世話になりました

本日、2学期の終業式を行いました。9月から始まった2学期は77日間でしたが、子どもたちは、北小学校のめあて「心豊かでたくましくいつも進んで学ぶ子」のもと、1学期と比べてどのクラスも落ちついて学習に取り組む姿が見られました。特に今学期は、インフルエンザの全国的な流行に伴い、北小でも学級閉鎖、学年閉鎖になることもあります。子どもたちの健康面で特に気をつけてきました。そのような中でも、体育館で全校集会があるときは、子どもたちは時間前に体育館に集まり、おしゃべりをすることもなく集会が行われているのを見ると、子どもたちの成長を実感する事が多くありました。これも6年生をはじめとした高学年の子どもたちの姿が大きく影響しているのだと思います。あわせて、学校運営協議会の委員の方たちや来校された方が授業を参観すると、どの学級でも子どもたちが集中して学習しているという感想を話されることが多くありました。このようにいろいろな面において子どもたちの頑張りがたくさん見られました。

また、この2学期においても保護者や地域の皆様には、毎朝の旗振りや見守り活動等で大変お世話になりました。おかげで子どもたちが大きな事故に遭うことなく、毎日登下校することができました。ありがとうございました。

明日から冬季休業日になりますが、規則正しい生活を送り、子どもたちが3学期に良いスタートが切れるように家庭での指導をお願いします。また、3学期始まりの1月7日(水)には、全員が元気に登校できるようにお願いします。

## けが予防目標を立てました

11月に行われた学校保健委員会のテーマは、「北小元気っ子作戦 パート1 ～けがを予防しよう～」で、北小のけがの実態を確認し、けがをしないために自分たちにできることを考えるという内容でした。この取組を基にみんなで安全に過ごせる学校をつくろうということで各学級が「けが予防目標」を立てました。各学級が立てた目標に多く共通している内容として、「走らない」「まわりをよく見て」「身の回りをきれいにする」の3点がありました。廊下を走ること、不注意による行動がけがの原因になっていることを子どもたちが認識しているのだと思います。また、身の回りを整理整頓して生活することがけがの防止に大切なことだと考えていることも分かります。まずは、学校生活のどのような場面にけがをする危険性があるかを理解して、けがをしないように意識して学校生活を送るようにしていきたいと思います。